

# 花と緑のぐんまづくり通信

問い合わせ 都市施設課 (☎@2332)

<https://www.city.fujioka.gunma.jp/hanamidori/>



## ■イベントの様子

ふじの咲く丘・古桜町広場を会場に県内初の大型イベントが開催され、たくさんの人でにぎわいました。

お笑い芸人や歌手によるステージイベントや花の教室、カラオケ大会など、花と緑があふれる会場ではさまざまな催しが行われました。



## なぎさは大盛り上がり

# 千里浜に4,000人超のライダーが集結!



↑ 絶え間ないゴールでにぎわう千里浜海岸

5月25日、日の出とともに太平洋側の海岸をスタートし、日没までに千里浜海岸にゴールするバイクイベント「サンライズ・サンセット・ツーリング・ラリー(SSTR)」が開催されました。水平線に沈む美しい夕日に照らされながら、幾台ものヘッドライトが連なってゴールする光景はまさに圧巻。長旅を終えたライダーを大勢の市民が温かく出迎えると、ライダーの皆さんは、達成感に満ちた充実の表情を見せていました。

今年で7年目を迎えたこのイベント。初開催時は127人の参加でしたが、今年は全国47都道府県から、17歳～82歳のライダー約4,000人が千里浜海岸に集結するビッグイベントとなりました!

## ふじおか Culture

～藤岡の文化を探る～ No.40

問い合わせ 文化財保護課 (☎@5997)

## ふじおかの七夕

～七夕とお盆～

七夕は奈良時代に中国から伝来以降、宮中行事として盛んに行われました。貴族文化として定着した七夕は次第に一般庶民にも広まり、星祭り・盆行事として行われてきました。

藤岡においても七夕祭りは8月6日・7日ごろに行われてきたようです。早朝にお墓や仏壇の掃除をし、畑のサトイモの葉にたまった滴で墨をすって、短冊に牽牛星・織女星などの星の名前、天の川、烏川・神流川などの川の名前、山の名前、家族の名前、お蚕大当たりなどを書きます。それらをネムの木の枝を結わいつけた竹に、色とりどりの飾りや七夕馬と共に飾りました。まんじゅう・うどん・果物・野菜などを供え、線香を上げました。中には上等の着物と帯を供える地域もありました。人々は一日仕事を休み、女性は必ず洗髪する日であったそうです。七夕飾りは

主に川へ流しましたが、家の入口につるして魔除けや盗難除けにした地域もありました。

市内でも、各地域ならではの特色や小さな差異がみられ、藤岡の人々もそれぞれに七夕を楽しんでいたことがうかがえます。



平成初めの頃の藤岡七夕まつり(中央通り)

## 耳より情報

八福神めぐりはいかが?



浄法寺の八塩温泉に「八福神」なるものがあるのをご存じでしょうか。おなじみの七福神に「福鬼神」が加わっています。▽一番恵比寿▽二番福祿寿▽三番毘沙門天▽四番弁財天▽五番寿老人▽六番福鬼神▽七番布袋尊▽八番大黒天と番号が振られ、開運招福「八福神めぐり」として遊歩道も整備されています。また、うれしいことに周辺は「八塩あじさいの里」として約5000株のアジサイが植栽され、この時期には色とりどりに咲き誇ります。

八福神めぐり・八塩あじさいの里(浄法寺)

※八塩温泉周辺